

Anthoine Hubert, membre de l'Equipe de France FFSA Circuit 2014

by hemispheres - Mercredi, janvier 15, 2014

<http://www.anthoinehubert.com/anthoine-membre-equipe-de-france-ffsa-circuit-2014/>

Après trois années passées au sein de l'Equipe de France FFSA Karting, Anthoine Hubert a intégré le collectif fédéral, circuit cette fois-ci, pour la saison 2014. Et le pilote d'origine lyonnaise peut se targuer d'avoir obtenu sa sélection après une véritable démonstration en Championnat de France F4 2013 au sein de l'Auto Sport Academy.

Le titre en poche, Anthoine passera à l'échelon international dès le mois d'avril prochain dans le cadre de l'Eurocup Formula Renault 2.0. Mais avant cela, il répond à notre interview 'décalée' lors de son stage à Chamonix...

[Lire la suite sur le site de la FFSA](#)